

# *Le gouverneur de Virginie se prononce pour continuer à avancer dans les relations entre Cuba et les États-Unis*

---



La Havane, 6 janvier (RHC).- Le gouverneur de l'État de Virginie, aux États-Unis, Terry MacAuliffe a plaidé pour que des progrès soient faits dans les relations entre les États-Unis et Cuba cette année et pour la levée du blocus de Washington contre notre pays.

Après avoir parcouru hier les installations du méga-port du Mariel et la Zone Spéciale de Développement, située à l'Ouest de La Havane, Terry MacAuliffe a mis en exergue les potentialités pour les échanges commerciaux entre nos deux pays. Il assuré qu'il partagera ses expériences avec les congressistes et fonctionnaires de la Maison-Blanche.

Au cours d'une conférence de presse qu'il a donnée peu avant de terminer sa visite de travail à Cuba, il a déclaré que son objectif est de faire de la Virginie le premier fournisseur étasunien d'aliments de notre pays.

Terry MacAuliffe a rappelé que l'État de Virginie a exporté presque 400 000 tonnes de produits agricoles à notre pays ce qui en fait le troisième en ce qui concerne le volume d'exportations après la Louisiane et la Géorgie.

Ces trois régions vendent des aliments et des médicaments à Cuba depuis 2000 grâce à une mesure exceptionnelle approuvée par le Congrès des États-Unis et qui leur permet de commercer avec notre pays. Cuba doit payer au comptant et de façon anticipée.

Il a ajouté:

«J'ai un rêve et c'est que, bientôt, quand les nouvelles écluses du Canal de Panama seront opérationnelles, les cargos Post-Panamax aillent en Virginie et viennent après à Cuba et que nous l'utilisions comme un point de transfert vers d'autres pays caribéens et latino-américains.

Je me réunirai jeudi avec le président de la Chambre des Représentants et avec le leader de la majorité au Sénat ainsi qu'avec d'autres membres du Congrès. En tant que vice-président de l'Association Nationale de Gouverneurs, je profiterai de ces occasions pour dire que 2016 doit être l'année au cours de laquelle nous impulserons les relations bilatérales et nous lèverons le blocus et que nous ferons ce qui est correcte pour les Étatsuniens et pour les Cubains ».

Dans le cadre de ses activités à Cuba, le gouverneur étasunien s'est entretenu avec le vice-président du Conseil des Ministres de Cuba, Ricardo Cabrisas et avec le ministre du commerce extérieur et des investissements étrangers, Rodrigo Malmierca. Il a également présidé un forum d'affaires bilatéral.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/80603-le-gouverneur-de-virginie-se-prononce-pour-continuer-a-avancer-dans-les-relations-entre-cuba-et-les-etats-unis>



**Radio Habana Cuba**